

Internationale WDSF-Turniere am 10./11. Februar 2024 in Antwerpen/Belgien

Am zweiten Februarwochenende fand in der schönen belgischen Stadt Antwerpen der Antwerp Diamonds Dancesport Cup mit insgesamt 17 internationalen WDSF-Latein- und Standard-Turnieren in vielen Altersklassen (Jugend bis Senioren V) statt. Ariane und Martin Barth nahmen sowohl am Samstag als auch am Sonntag an den WDSF-Standard-Turnieren der Senioren III (50/55 Jahre) teil. Am Samstag erhielten sie in allen fünf Standardtänzen Kreuze von den elf internationalen Wertungsrichtern; die meisten im Langsamen Walzer und im Slowfox. Ariane und Martin belegten an diesem Tag den 54. Platz im starken Teilnehmerfeld, in dem die besten Paare der Weltrangliste und der deutschen Rangliste mittanzten. Da das Turnier schon sehr früh am Morgen startete, nutzte das Ehepaar Barth den restlichen Samstag für eine ausgiebige Tour durch Antwerpen.



Auch am Sonntag ertanzten sich Ariane und Martin in allen Tänzen Kreuze von den Wertungsrichtern, die viele europäische Tanzsportnationen (Dänemark, Spanien, Belgien, Tschechien, Litauen, Ukraine, Niederlande, Rumänien, Italien, Slowakei, Frankreich) repräsentierten. Am besten wurden am zweiten Turniertag der Tango und der Quickstep des Gmünder Tanzpaares bewertet. Im Gesamtklassement belegten Barths am Sonntag den 61. Platz.

Für ihre Teilnahme am Antwerp Diamonds Dancesport Cup erhielten Ariane und Martin insgesamt 22 Weltranglistenpunkte und kletterten damit auf Rang 425 der besten Senioren-III-Standard-Turniertanzpaare der Welt.

Zum Abschluss dieses Turnierwochenendes besuchten Barths die wunderschöne belgische Hauptstadt Brüssel.